
Protokoll

der Sitzung des Kinder- und Jugendbeirates

der Stadt Neumünster

Donnerstag, 01.09.2022

Kinder- und Jugendbüro, Boostedter Str. 3, 24534 Neumünster

Beginn: 18:00 Uhr, Ende:20:00 Uhr

Teilnehmende: Nick Andrias, Sandra Lea Stock, Leon Bachmann, Leon Damerow, 

Marten Hosmann, Irina Himici, Jule Radzko, Britt Karger (FD 40.4 Kinder- und 

Jugendbeteiligung), Malcolm Szudra (FSJ Politik 2022/23)

Entschuldigt: Enes Ates, Lilli Dentler

Gäste: Paul Weber

Tagesordnungspunkt Aufgabe

(Wer, Termin)

TOP 1 Begrüßung / Feststellung Beschlussfähigkeit

Die Versammlung ist beschlussfähig.

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung

Der Vorschlag die Tagesordnungspunkte 6 und 8 zu tauschen wurde 

einstimmig angenommen

TOP 3 Genehmigung des Protokolls vom 05.05.

Genehmigt.

TOP 4 Berichte aus den Gremien

Jule berichtet von der Sitzung zum Schulentwicklungskonzept. In 

Zukunft soll es einen zentralen caturer geben, um den ständigen 

Wechsel zu vermeiden. Außerdem wird darüber nachgedacht, dass 

die Stunden der Sozialpädagogen auf 36 Stunden aufgestockt 

werden sollen.

In Planung ist es, den Schulentwicklungstag im achtwöchigen 

Rhythmus zu veranstalten mit einem festen Ansprechpartner.

Jule äußerte sich zu dem Thema: Sicherer Schulweg und wie man 

das gestalten kann. Sie merkte an, dass es eine bessere Bus & Zug 

Verbindung geben sollte, damit auch Kinder, die außerhalb von 

Neumünster wohnen, gut an ihre Schulen kommen.

Britt merkt an, dass zu nächsten Sitzung Mitglieder der 

Lenkungsgruppe Klima kommen. Sie werden auf Wunsch des KJB 

über die Inhalte der Gruppe berichten. 

Jule

TOP 5 Berichte aus den AGs

Marten berichtet, dass die AG Fußballturnier in Moment nicht weiter 

gekommen ist. Enes hat sich dazu bereit erklärt eine passende Halle 

zu suchen.

Marten ist auf die Idee gekommen, Trikots mit dem KJB Logo zu 

bedrucken.

Irina berichtet, dass die Arbeit der AG Umfrage verschoben 

wurde.Irina hatte die Idee ein Projekt mit den DaZ Klassen zu 

machen, um sie besser zu integrieren. Sie hatte den Vorschlag mit 



der Fußball AG zusammen zu arbeiten.

Die AG Müll Trennung hat einen Pressetermin am 23. September, 

wodurch das öffentliche Bewusstsein für die Müll Trennung geweckt 

werden soll.

Fotowettbewerb: Hatte eine geringe Beteiligung. Es wurde über die 

Bilder abgestimmt, die eingereicht wurden. Erster und Zweiter 

Gewinner erhielten einen Gutschein für die Holsten Galerie.

Der KJB ist zum Entschluss gekommen, dass die Werbestrategien 

überarbeitet werden müssen.

TOP 6 Antrag Jugendfond

Der KJB stellt einen Antrag bei der Partnerschaft für Demokratie. Es 

sollen Videos mit Bundespolitiker *innen gedreht werden mit Jugend

relevanten Themen. Die Interviews dazu sollen in der Zeit vom 

07.10.2022 bis 13.10.2022 in Berlin gedreht werden. Zur weiteren 

Diskussion verabredet sich die Gruppe zu einer Videokonferenz. 

Diese findet am 05.09.2022 statt

TOP 7 Infos aus dem KiJuBü

Britt macht aufmerksam auf Mädchenfest, das am 05.11.2022 in 

Quickborn stattfindet.

TOP 8 Termine

Es gibt derzeit keine aktuellen Termine

TOP 9 Grundsatzprogramm

Aufgrund von Zeitmangel wurde dieser Punkt nicht weiter behandelt.

Leon Damerow schließt die Sitzung.

Protokoll: Malcolm Szudra


